

Artikel vom 29.03.2024

CSU und JU spenden

1.000 Euro für die TSG-Fußballer



Die TSG Mantel-Weierhammer Abteilung Fußball kernsaniert den kompletten Kabinentrakt des Brandner-Stadions. Die Umbaukosten belaufen sich trotz viel Eigenleistung der Abteilung auf eine höhere fünfstellige Summe. Ein Kraftakt für die Fußballer, der nun finanziell auch von der CSU und JU Weierhammer ungestützt wird. Beide Verbände spenden je 500 Euro an den Förderverein Fußball.

Die Vorsitzenden Luis Heibl für die JU und Severin Hirmer für die CSU übergaben mit weiteren Vertretern der Union zwei Schecks an den stellvertretenden Abteilungsleiter Alexander Steger am A-Platz der TSG. Die CSU und auch die JU unterstützen die TSG Fußballer ebenso seit vielen Jahren mit einer Bandenwerbung im Stadion.

Bürgermeister Ludwig Biller und sein Stellvertreter Julian Kraus freuen sich, dass die Abteilung Fußball auf so breite Spendenbereitschaft auch bei anderen stößt. „In der Gemeinde hält man zusammen“, so die Rathauschefs. Die Union wünscht weiterhin gutes Gelingen beim Umbau und der Sanierung.